

F1936-2

FONDS CERCLE DES OEUFS DE BAIE-EGMONT (1914-1940)

Réseau de vente des oeufs

Nature, dates extrêmes et métrage linéaire

Le fonds comprend des copies. – 1917-1940. – 1 bobine.

Microfilm. – 1917-1940. – 3 pièces.

Notes biographiques ou historiques

L'organisation d'un cercle des oeufs est étudiée pour la première fois lors de l'assemblée générale de l'Institut des fermiers de Baie-Egmont tenue le 30 décembre 1913. L'année suivante, soit en avril 1914, le cercle en question débute ses opérations. Son premier président est Edilbert Poirier (1914-1920). Le cercle assume deux tâches principales : il choisit annuellement, par soumission, un gérant ou un collecteur d'oeufs et il signe les billets à ordre du cercle pour la P.E.I. Cooperative Egg and Poultry Association. À partir des années de la grande dépression (1929-1932), la situation du cercle des oeufs se détériore. En raison de la diminution du nombre des membres et de la production des oeufs, l'assemblée annuelle de février 1940 décide de dissoudre le cercle.

Description du fonds

- Procès-verbaux. – copies (microfilm). – 1917-1940. – 2 pièces.
- Rapport financier. – copie (microfilm). – 1917-1923. – 1 pièce.

Le cadre de classement du fonds Cercle des oeufs de Baie-Egmont se subdivise comme suit : dossiers administratif et financier.

Provenance et date d'acquisition

Le fonds a été microfilmé et déposé au CEA en octobre 1980.

Accessibilité

Aucune restriction.

Instruments de recherche

Aucun.

Sources complémentaires

Aucune.

Références bibliographiques

GALLANT, Cécile, *Le Mouvement coopératif chez les Acadiens de la région Évangéline (1862-1982)*, Conseil coopératif de l'Île-du-Prince-Édouard, 1982, p. 90-95.

Localisation

Magasin.

Observations ou remarques

L'état général des fonds du CEAAC est le seul niveau de description pour ce fonds.